



Superannuation
Directorate

Direction des
pensions de retraite

P.O. Box 5010
Shediac, N.B.
E4P 9B4

C.P. 5010
Shediac (N.-B.)
E4P 9B4

Date: _____
Y-A M D-J

Name - Nom	PRI - CIDP	P/L - L/P	Locality - Localité

Attention: Personnel Officer

À l'attention de : l'Agent du personnel

Dear Sir/Madam

Monsieur, Madame

Enclosed is an estimate of cost on behalf of the above mentioned contributor for the period

Vous trouverez ci-jointe une estimation du coût du rachat d'une période de service

from _____ to _____ ,
Y - M - D Y - M - D

du _____ au _____ ,
A - M - J A - M - J

during which he indicated he was employed under contract.

pour lequel le cotisant dont le nom figure en rubrique, a indiqué qu'il était employé à contrat.

Service under contract may or may not be elective. For example, employment authorized under the Canadian Government Contract Regulations is not elective.

Le service à contrat peut ouvrir ou ne pas ouvrir droit à pension. Par exemple, les périodes d'emploi autorisées en vertu du Règlement sur les contrats du gouvernement canadien n'ouvrent pas droit à pension.

A copy of the applicable contract and the authority for entering into the contract should be forwarded with the election form so we may determine whether such service is elective.

Un exemplaire du contrat pertinent ainsi que l'autorisation aux termes de laquelle le contrat a été passé devrait accompagner le formulaire d'option, afin de déterminer si la période de service en question ouvre droit à pension.

Please inform the contributor of the above mentioned and ensure he is aware that deductions may be taken for a considerable period of time before the status of such service is clarified. In the event that the period is not elective, he would only be entitled to a refund of such deductions.

Veillez mettre le cotisant concerné au courant des détails qui précèdent. Expliquez-lui aussi que son option pourrait être déclarée nulle ultérieurement, même si nous prélevons déjà depuis assez longtemps sur son traitement les sommes nécessaires au rachat de ce service. Le cas échéant, nous lui rembourserions ces retenues.

For Unit Manager
Pour le Gestionnaire de Sous-Section